

INFO PUBLIK

Peduli Santri Madrasah, JPZIS Beres Purwokerto Barat Bantu Pembelian Torso

Agung widodo - BANYUMAS.INFOPUBLIK.CO.ID

Oct 22, 2023 - 18:49



JPZIS NU Care-LAZISNU BERES Purwokerto Barat Kembali Menyalurkan Sedekah Sejumlah 3,5 Juta Guna Membantu Biaya Pembelian Tarso/ Peralatan Memandikan Jenazah Kepada Madrasah Diniyah Salafiyah Syafi'iyah Al-Ittihaad 02 Desa Pasir Lor, Kecamatan Karanglewas Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- JPZIS NU Care-LAZISNU BERES Purwokerto Barat kembali menyalurkan sedekah sejumlah 3,5 Juta guna membantu biaya pembelian Tarso/ peralatan memandikan jenazah kepada Madrasah Diniyah Salafiyah Syafi'iyah Al-

Ittihaad 02 Desa Pasir Lor, Kecamatan Karanglewas Kabupaten [Banyumas](#), Jawa Tengah masih dalam rangkaian semangat peringatan Hari Santri Nasional (HSN) tahun 2023.

Kegiatan dilaksanakan pada Jum'at (20/10/2023) malam, di Madrasah dihadiri Pengurus, Guru dan Tata Usaha Madrasah, dan perwakilan PH PL JPZIS Beres.

JPZIS Beres terus semangati santri dalam belajar ilmu agama, salah satu dan khususnya materi praktek penyelenggaraan jenazah, walaupun ini fardhu kifayah namun tidak semua orang memahaminya bahkan bisa dibilang minim, kami berharap ini dapat dilakukan secara masif melalui pembelajaran di Madrasah.

Ustadz Daryanto Plt ketua JPZIS Beres mengatakan, pihaknya serahkan bantuan dana untuk pembelian torso alat memandikan jenazah, yang bertempat di Madrasah Diniyah Salafiyah Syafi'iyah Al-Ittihaad 02 desa Pasir Lor Kec Karanglewas.

"Jalinan silaturahmi antara JPZIS Beres dengan Madrasah Diniyah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor, walau beda Kecamatan namun masih satu wilayah kabupaten terus terjalin, untuk bersama-sama giat regenerasi terhadap penyelenggaraan Jenazah yang saat ini kurang diminati oleh kaum muda. Mari kita teruskan ilmu ini kepada generasi penerus," kata Daryanto.

"Kecamatan Karanglewas dan Kecamatan Purwokerto Barat, mayoritas masyarakatnya agamis, beradab, dan juga beradat, tentunya ilmu penyelenggaraan Jenazah ini jangan sampai tidak terlaksana karena tidak ada yang mau dengan berbagai alasan, kita semua harus aktif berperan dalam ikut serta mengembangkannya dan dapat juga bekerjasama dengan karangtaruna," imbuhnya.

Ketua Pengurus Madrasah KH. M. Ali Sodikin (Mbah Sod) menyampaikan, terima kasih apresiasi kinerja JPZIS Beres, teriring do'a semoga Allah SWT memberikan Ridlo-NYA dan membalas dengan balasan yang terbaik dan melipatgandakan.

"Penyelenggaraan Jenazah mulai dari memandikan, mengafani dan bahkan sampai menguburkan. harus kita ajarkan kepada santri Madrasah, generasi muda, generasi penerus," pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Djarmanto-YF2DOI